





2022/8/29

あっという間に夏休みが終わって、学校生活の再開です!

アフタースクールの資体みはいかがでしたか? 水鉄砲大会やプール遊び、ランプシェードやバルーンアート、ペン立てづくり…地下体でもたくさん遊びましたね! みんなの真剣な顔、弾ける笑顔… 色んな 表 情 が見られました☆ このイベント、とっても楽しかった!!というものがあれば、ぜひぜひスタッフまで教えてくださいね♪

9月もまだ暑い日が続きそうです。引き続き水筒にお水を入れてきて、アフターでもしっかり水分離から 補給をしましょう!

食欲の秋! 運動の秋! ということで、9月もアフターでおやつを食べて、ドッジボールをして (宿題もしっかりやって) 楽しく過ごしましょう~!!

では、ここで謎解きクイズ!答えは何でしょうか。

**・うにゅう なか すんでいそうな生き物はなーんだ?

8月号の答えは【ジャマイカ】でした! ※今月号の答えは 10月のアフター通信です♪



※9月からピアノが開開します。 1853のご家庭はご確認をお願いいたします。









※【おしらせけいじばん】は、子どもたちとお家の方へのお知らせです。 がならず読んでください。

まっきの 持ち物について※子どもたちとお家の方へ

譲遊、アフタースクールでの奏くし物が増えています。たくさんのかわいい消しゴムやシール、プッシュポップ等の魅力間なキーホルダーなどアフタースクールで使わないものは持ってこないでください。アフタースクールに持ってきていいか謎う場合は、スタッフにきいてみてね♪

新型コロナウイルス感染状況の拡大に伴う感染予防のお願い※お家の方へ

- ① アフタースクールでは引き続き、感染拡大防止の徹底を図ってまいりますので、 ご家庭でも引き続き、感染予防(手洗い、マスク、咳エチケット、換気、消毒 等)へのご協力をお願いいたします。
- ② お子様・同居の家族の方に咳や発熱の症状がある場合や PCR 検査の対象になった場合は、お子様の登所はお控えいただき、速やかに昭和小学校アフタースクールへご連絡をお願いいたします。
- ③ 濃厚接触者となった場合は、検査の結果に関わらず、健康観察期間の登所をお控えください。

出欠席の連絡について※お家の方へ

欠席のご連絡や、休校日の9:30以降の来室のご連絡をいただけていないご家庭があります。欠席や遅刻については、事前に連絡帳、お電話またはメールでご連絡ください。

また、当日欠席につきましてはメールでは確認できない場合がありますので、必ずお 電話にてご連絡ください。ご協力のほどよろしくお願いいたします。

アフタースクールからのお知らせについて※お家の方へ

アフタースクールでは保護者の方への重要なご連絡について、メールにて各ご家庭に配信しております。4月の入会の時点でアフタースクールからのメールを受信できているか確認させて頂いておりますが、現在アフタースクールからメールを受信できていないご家庭がありましたら、アフタースクールスタッフまでご連絡くださいますようお願い申し上げます。